

Establecer un Gobierno de agricultores experimentados.

Impuesto progresivo sobre las rentas y herencias.

Legislar los permisos federales de corporaciones organizadas para provecho propio y exigir que los libros de todas las asociaciones sean examinados por los fiscales federales.

(The Foreign Press Service.—Nueva York).

Experimentos fisiológicos

DESEANDO dar fin a una controversia iniciada hace más de 30 años sobre si era posible calcular la cantidad de oxígeno de la sangre, por una verificación de la cantidad de oxígeno de la respiración, un Profesor del Kings College de Cambridge, Mr. Joseph Barcroft, se hizo encerrar en una caja de cristal herméticamente cerrada y sellada, permaneciendo en ella seis días. Mr. Barcroft dice haber sufrido desvelos, pero que aparte de esto no sentía ninguna mortificación, excepto el último día, en que la atmósfera extremadamente rarificada le ocasionó fuertes dolores de cabeza y náuseas. El sujeto era observado desde el exterior; comía y dormía en pequeños compartimentos amueblados que se había preparado en la caja y por las mañanas hacía ejercicio de bicicleta.

Aumento de precio de los productos Agrícolas

NEW YORK, 2 de junio.—Según los datos publicados por el departamento de Agricultura de Washington, en el término de seis años, de 1º de marzo de 1914 a 1º de marzo de 1920, el precio de los siguientes productos agrícolas ha aumentado en esta proporción: el algodón en un 200%; el trigo en un 173%; el maíz en un 116%; las papas en un 244%; el heno en un 91%; los huevos en un 96%; la mantequilla en un 115% y la lana en un 231%.

Ultimos descubrimientos científicos

(De la Prensa Asociada).

EL doctor Galipe, de la Academia de Ciencias de París, que por primera vez descubriera en los papyrus egipcios microbios de hacía dos mil años, acaba de informar a ese cuerpo, según refiere *Le Figaro*, de París, de haber hallado en el ámbar microbios, vivos, dotados de movimientos y con capacidad de reproducirse, contemporáneos a la formación de esta resina fósil, es decir, de un período tan antiguo que los geólogos no se atreven a fijarles edad, ni siquiera con miles de años, más o menos.

El notable Cristo en piedra de Epstein

GRAN interés o crítica han despertado en reciente exhibición en las Galerías de Leicester, las esculturas de Jacobo Epstein. Las principales controversias giran al rededor de su figura de Cristo.

Jacobo Epstein ha dicho: «Cada hombre tiene su propio Cristo. Yo he tratado de expresar en piedra mi idea de Cristo. Nadie me sirvió de modelo. La cabeza no pertenece a raza alguna. No es judía ni europea. He dado ligera expresión a sus manos, porque lo que más inquieta a mi espíritu es su sufrimiento».

El *Times* dice: «Sentimos desconcierto y falta de congruencia entre la vívida realidad del semblante y el sentimiento y actitud bizantina».

Mr. G. P. Konody escribe en el *Observer*: «De haber vivido en los tiempos de Torquemada y la Inquisición, Mr. Epstein habría terminado su carrera en las llamas de un Auto de fe...»

«La cabeza es alargada, de un tipo negroide... nada menos parecido al Cristo que todos imaginamos y sin embargo, no hay nada de irreverente en él».

Mr. Frank Rutter dice en el *Sunday Times*: «Epstein ha concebido un Cristo joven, no enflaquecido como aquel de Mestrovic, sino delgado, ascético, con un ligero rasgo mongólico en la faz».

De manera, pues, que tres críticos lo encuentran, respectivamente, bizantino, negroide y mongólico.

La primera casa que anuncia haber rebajado sus precios de acuerdo con las circunstancias es

LA DESPENSA
New England La Gran Vía

El esfuerzo y la actividad, triunfan en la vida

Pasa de QUINCE MIL YARDAS, los DRILES, COTINES CÉFIROS y MEZCLILLA que fabrica mensualmente la

Compañía Industrial,

EL LABERINTO

y por su INMEJORABLE CALIDAD, PERFECCIÓN y SOLIDEZ, se vende todo a medida que sale de los telares de la Compañía. El público puede encontrar

esos famosos géneros de algodón y sus renombrados PAÑOS DE MANO, en los siguientes establecimientos:

SAN JOSE.—José M^a Calvo y Cía. «La Gloria». —Ismael Vargas, (Mercado).—Sérvulo Zamora, (Mercado).—Manuel Vargas C., (Mercado).—Jaime Vargas C., (Mercado).—Tobías Solera y Cía., (Mercado).—Antonio Alán y Cía.—Colegio de A. Vargas, (Mercado).—Enrique Vargas C., (Mercado).—E. Sión.—Colegio de Señoritas.—Etc., etc.
Guevara y Cía. «La Buena Sombra» y «La Perla».—Domingo

La COMPAÑÍA INDUSTRIAL, EL LABERINTO cotiza todos sus productos al cambio del día, y en calidad y precio compite ventajosamente con los extranjeros.

Apartado No. 105

Teléfono No. 254

SAN JOSE DE COSTA RICA